

～地域のつながりを子育てに活かして～

ふるさと再発見
ひと・まち・ほこり

【問】福祉課（内線376）



「地域とのつながりについて一言」
虐待のニュースを耳にする度に、地域で子育てを応援していく仕組みができればなあと思います。
今、地域のつながりが希薄になっている中、若いお母さん方と話をする機会が少なくなっています。公民館活動などを通じてつながりの輪を広げていくのも一つの方法かなと思います。また、気軽に話しかけてもらえればうれしいです。

「同じ公民館で育児サークルが開かれているのはご存知ですか？」
はい。皆さん楽しそうに参加されていますよ。
「育児で困ったことはありませんか？」
当時は、大変なこともありましたが、今となっては懐かしく良い思い出です。
「子育て世代に何かアドバイスをお願いします」
子育ては、思い通りにいかないものです。でも、育児とは、子どもを育て親も育つこと。互いに成長できます。また、子どもが成長した時の喜びは何事にも変えられません。とにかく一歩一歩です。



宮原公民館
ヨガサークルの皆さん

「つながりの輪を広げよう」

核家族化が進み、また、隣近所とのつながりも希薄となっている昨今、地域ぐるみで子どもたちの成長を見守ることの大切さがクローズアップされています。

そんな中、本市では各地域でさまざまな方々に、それぞれの立場で子育てをサポートしていただきたいと考えています。

そこで、今回2児の母で育児サークルのリーダー経験者でもある内藤砂夕美さんが子育てに奮闘しているお母さん方を少しでも応援したい、何か良いヒントになるものはないか、そんな思いで地域に出向き、取材してきてくれました。

インタビュー
ないとうさゆみ
内藤砂夕美さん

- 2児の母で育児サークルリーダー経験者
- 市次世代育成支援対策地域協議会副会長

「支援センターではどんなことをされているのですか？」
朝9時30分から夕方4時まで、保育士1名が常駐し、お母さんたちがお子さんを遊ばせる室内スペースを提供しています。
「1日に何組くらいの親子が遊びに来ますか？」
1日平均15組ほどですが、月1回親子体操教室やバルーン教室などの育児講座を行った際には、50組来られたこともあります。
「ここに来るのは、若いママが多いですか？」
20～30代のお母さんが多いですが、全体の1割ぐらいはおばあちゃんです。お母さんがお仕事をされているご家庭では、おばあちゃんがお孫さんを連れて、ここで若いお母さんたちとお話しをしています。光景を何度も目にします。

「お母さん同士のつながり」

かわちやえこ
河内八恵子さん
市地域子育て支援センター職員（そとはま保育所内）

インタビューを終えて・・・

私がリーダーを務めていた時から、公民館での育児サークルは、その地域に住んでいるママやお子さんとは知り合いになれるというのが一番の魅力です。公民館では、ヨガサークル以外にもいろいろな教室が開かれていて、幅広い年代の方が利用されています。もし育児サークルへ他のサークル・教室の方々が顔を出していただければ、世代を超えた交流もでき、地域のつながりも深まります。

そこで、市では、いろんな世代の方が子育てに関わっていただくことで、地域のコミュニティ活動を充実させる「子育てサポーター養成講座」を8月より開催するそうです。多くの方にご参加をいただき、地域全体で子どもたちの成長を支えていただけたらうれしいです。

★子育てサポーター募集★

養成講座内容の詳細については、各地区公民館へ掲示しているポスターをご覧ください。申込は、開催場所を受付しています。（申込締切は開催日の2週間前まで）
たくさんの方のご参加をお待ちしています。



講座名	場所	開催日	内容	講座名	場所	開催日	内容
歌とミュージックベルを楽しむ1	箕島公民館	8月26日 9月2日 9日	①練習1 ②練習2 ③演奏会	ペーパーアートづくり ※ペーパーアート=紙人形劇	宮原公民館	11月6日 13日 20日	①作り方 ②楽しませ方 ③遊んでみる
おもちゃづくり	保田公民館	10月15日 22日 29日	①作り方 ②遊ばせ方 ③遊んでみる	歌とミュージックベルを楽しむ2	宮崎公民館	12月3日 10日 17日	8月開催分と内容は同じ

●時間はいずれも午前10時～11時30分 ※連絡先はP5をご参照ください。

「今後どのような方にもっと利用してもらいたいのですか？」
各地域の公民館で活動されている育児サークルへ出向いた時に「知らないところに一人が入っていくのは難しい」という声をよく聞きます。お母さん同士、子ども同士の交流を大切にしたいお母さんが多いと思うのですが、なかなか一歩を踏み出しにくいのではないでしょうか。
支援センターへ遊びに来ていただければ、同じ地区、同じ月齢のお子さんを持つお母さん方と知り合いになれますし、つながりの輪を広げることもできます。ぜひ多くの方々に気軽に利用していただきたいです。



※保健センターや図書館、児童館等に設置しています。支援センターだよりでは、行事や育児サークル情報を掲載していきますので、ご利用ください。

広告



広告

